



Neumärker®

since 1894



Nuss-Nougat-Creme-Spender Choco Flow

Nut Nougat Creme Dispenser Choco Flow

Pumpe zum Portionieren von Nuss-Nougat-Creme und anderen Cremes. Original 3-Liter-Eimer Nuss-Nougat-Creme können komplett in den Spender gestellt werden. Transparenter Korpus aus Acrylglas zeigt die Originalverpackung der Nuss-Nougat-Creme. Fülldüse kann auch zum Füllen von Backwaren etc. verwendet werden.

Pump for dispensing nut nougat cream and other creams. Original 3-litre buckets of nut nougat cream can be placed completely in the dispenser. Transparent body made of acrylic glass shows the original nut nougat cream packaging. Filling nozzle can also be used for filling pastries etc.

255 x 255 x 210/390 mm

2,7 kg

05-40271

€ 234,-* ▲



Made in Europe

Nuss-Nougat-Creme-Spender

Nut Nougat Creme Dispenser

Praktische Pumpe zum Warmhalten und Portionieren von Nuss-Nougat-Creme. Besonders einfach: Original 3-Liter-Eimer Nuss-Nougat-Creme können komplett in den Spender gestellt werden. Der Hahn hat die ideale Höhe, um Nuss-Nougat-Creme direkt auf den auf der Crêpesplatte liegenden Crêpes zu geben.

Convenient pump for warm-keeping and dispensing nut nougat cream. Particularly easy: The original 3-liter-buckets of nut nougat cream can be placed completely in the dispenser. The tap has the ideal height for pouring nut nougat cream directly onto the crêpes lying on the crêpe plate.

230 V / 200 W

350 x 245 x 447 mm

3,5 kg

05-40270-W

€ 743,-* ▲

Topping-Soßen

Topping Sauces

Hochwertige Soßen in der praktischen Portionierflasche. Perfekt für Waffeln, Crêpes, Churros oder Eis. Verschiedene leckere Geschmacksrichtungen. Benutzerfreundliche Konsistenz, kein Erwärmen notwendig. Vielseitige Verwendbarkeit. Sofort gebrauchsfertig. Lange haltbar.

High-quality sauces in a convenient dispenser bottle. Perfect for waffles, crepes, churros or ice cream. Various tasty flavors. User-friendly consistency without warming. Versatile. Ready to use. Long shelf-life.

			#	€
Vollmilch	Milk Choco	1 Liter	00-20135-01	22,50* ▲
Weißer Schoko	White Choco	1 Liter	00-20136-01	22,50* ▲
Pistaziencreme	Pistachio cream	1 Liter	00-20139-01	26,-* ▲

